

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1951

Índice informativo

	Páginas
Se dice va a ser relevado Rosenberg...	3. ^a
Un hijo de Blum, encarcelado por envío clandestino de armas a los rojos.....	3. ^a
Un plazo de diez días para la inscripción de los beneficiarios del subsidio a las familias de los combatientes...	4. ^a
La escuadra nacional redobla sus actividades de vigilancia en las aguas españolas.....	5. ^a
Moscú está creando en Cataluña una verdadera ciudadela roja.....	6. ^a
Nuestros aviones persiguen a un buque rojo, que poco después es torpedeado por otro nacional.....	8. ^a

Año II

Miércoles 3 de Febrero de 1937

Núm. 171

“EL TRABAJO TENDRA UNA GARANTIA ABSOLUTA, EVITANDO SU SERVIDUMBRE AL CAPITALISMO”
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Nuestras fuerzas del frente de Málaga ocuparon ayer el Puerto del Viento y derribaron un “caza” rojo

El generalísimo Franco visita el frente de Madrid.—«Hoy más que nunca puedo decir que la victoria será nuestra»

(Información de «El Tebib Arrumi»).—Ayer fué un día jubiloso para todas las tropas de la División reforzada de Madrid. Su Excelencia el Generalísimo, acompañado del jefe de su Estado Mayor, visitó el Cuartel general del general Orgaz, y realizó durante toda el día una visita a los frentes de combate del ala izquierda de nuestras líneas.

Comenzó su visita por Las Rozas y continuó por Pozuelo y Aravaca. Siguiendo su costumbre, reconoció minuciosamente los lugares donde tan brillantemente se han batido nuestras fuerzas en los últimos combates, haciéndose explicar por los jefes de las columnas las incidencias de la lucha que para la conquista de las fuertes posiciones marxistas sostuvieron nuestras fuerzas, las cuales infligieron al enemigo tan duro castigo, que aún se encuentra desorientado y sin poderse reponer.

Cuanto se diga del entusiasmo que la presencia del Generalísimo despertó, es pálido ante la realidad. Los soldados, oficiales, jefes y generales, acompañaron constantemente al caudillo, que revistió las fuerzas, conversado con los soldados y estre-

El Generalísimo Franco visita el frente de Madrid, siendo acogido con gran entusiasmo por las tropas de las avanzadas, heridos de los Hospitales y las poblaciones de retaguardia

chando la mano de los que le señalaban como distinguidos por su heroísmo en los últimos combates.

El entusiasmo de las tropas llegó al paroxismo. Los legionarios tiraban sus capotes al suelo para que Franco los pisara; un grupo de soldados iba quitando el barro del sendero por donde había de pasar. Cuando el general observaba el campo enemigo, los soldados querían poner sus mantas en el encharcado terreno. Todo esto causó honda emoción al Generalísimo.

Después visitó alguno de los hospitales del sector, conversando y animando a los heridos, y si grande fué el entusiasmo en el campo, aquí llegó a lo indescriptible. Los heridos vitoreaban con ardor al Generalísimo, olvidándose de sus heridas.

Mantuvo una larga y detallada conversación con los jefes de las columnas, y les felicitó, no sólo por la brillantez de las operaciones verificadas últimamente, sino

también por el altísimo espíritu que anima a las fuerzas.

Recorrió los poblados y algunas otras localidades de la retaguardia, en los cuales, al enterarse la población civil de la presencia del Generalísimo, recorrió las calles en nutridísimas manifestaciones, que gritaban: «¡Viva el salvador de España!» Las mujeres y niños le seguían y vitoreaban constantemente.

El general Franco abandonó el frente vivamente emocionado por el alto espíritu de las fuerzas y el pueblo, sintetizando las impresiones de su visita con estas palabras: «Cuando se dispone de soldados, jefes, oficiales y generales como éstos, la victoria es segura, y hoy más que nunca podemos anticipar que será nuestra».

La radio fantasma de Madrid

Burgos, 2.—A pesar de toda la estrecha vigilancia que se ejerce en Madrid, continúa

Boletín informativo

Salamanca, 2.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«Ejército del Norte.—Sin novedad en todos los frentes, con ligeros tiroteos, siguiendo la presentación en nuestras líneas de familias y milicianos.

Ejército del Sur.—Se ha llevado a cabo la ocupación del Puerto del Viento.

Actividad aérea: en el día de ayer fué derribado un caza rojo en el frente de Málaga.»

funcionando en dicha capital una radio fantasma. En una de sus emisiones que se ha logrado oír, afirmaba que los heridos que resultaban de los combates en el frente madrileño no eran atendidos, y que no pasarían muchos días sin que Franco libertara con sus tropas a los madrileños de la tiranía roja.

Se insiste en que Largo será sustituido por Inda

Roma, 2.—Se han producido graves divergencias en el seno del Gobierno rojo de Valencia. Largo Caballero ha pedido poderes dictatoriales, a lo que no han accedido los demás representantes de las fuerzas obreras. Cunde el rumor de que se intente destituir a Largo Caballero y poner en su puesto a Indalecio Prieto.

Otro infundio de Moscú contra los nacionales españoles

Londres, 2.—El «Morning Post» advierte a la opinión inglesa que no debe dejarse impresionar por la maniobra efectuada recientemente por Moscú, que trata de hacer creer a los protestantes ingleses que el Gobierno de Franco ha asesinado hace unos días a un sacerdote protestante que no se hallaba en territorio nacional. Esta es una calumnia más de los bolcheviques, contra la cual es preciso estar apercebido.



Uno de los carros de combate cogidos al enemigo en el frente. Poco a poco los elementos rusos enviados a los rojos van pasando a nuestras manos. La caída de Madrid aumentará considerablemente, a expensas de los marxistas, nuestras disponibilidades de material, ya no escasas

Los evadidos de las líneas bolcheviques, al llegar a París, se encuentran sin colocación por estar sus plazas ocupadas

Cuentan verdaderos horrores del despotismo ruso-separatista

París.—Van llegando por grupos los que partieron para el frente ruso-español. Comunistas militantes, obreros parados que creían con todas sus fuerzas sin empleo, que sólo el comunismo les devolvería su dignidad de trabajadores y que han regresado asqueados, salvados.

En un lenguaje rudo y simple, he aquí mezclado, desordenado, lo que unos y otros han contado:

—Los horrores que hemos visto no se pueden explicar. El número de nuestros compañeros (porque ya no queremos decir camaradas) que han muerto allí, es incalculable. No es la guerra civil, ni la guerra lo que se hace en Madrid: en Madrid se caza. Se caza al hombre por todas partes: en las calles, en el frente, en las casas.

Los oficiales son rusos. El que menos es teniente. Se va al frente llevando detrás los «parabelluma» rusos. Y si no se avanza os tiran por la espalda.

Otro interrumpe: —Cualquiera es allí capitán o comandante. Un día, uno de nosotros, un francés dijo al «camarada comandante»:

«Tú no eres más que yo; aquí todos somos iguales».

Fué condenado a treinta días de prisión. Otro pierde un día su chaqueta de cuero. Se le dice que la ha vendido. Va quince días al calabozo. Una mañana se le saca de allí y se le fusila.

—El mayor responsable—interrumpe otro—es Marty. Está al frente del Estado Mayor de Albacete. Tiene buen cuidado de no darse a ver. Si se diese a ver caería bien pronto.

En el frente se come, pero en la retaguardia nos morimos de hambre. ¡Y nada de dinero! En julio, cuando abandonamos París, se nos reunió en el boulevard del Hospital, núm. 163. Se nos dió 25 francos a cada uno, diciéndonos:

—«Camaradas, no os preocupéis de documentos; allí tendréis».

Con esos veinticinco francos hubo que ir hasta Figueras. Cuando llegamos a Albacete, a media noche, no habíamos comido. Tuvimos que acostarnos en el suelo.

Se dieron cuenta de que estábamos disgustados, y se nos tomó por espías fascistas.

En Barcelona hemos sido instalados en un puesto de Policía como ladrones, y se nos ha llevado hasta la frontera escoltados como «gangsters», dos milicianos por cada uno.

Y ahora...

—No sabemos a dónde ir. No tenemos ni documentos, ni dinero ni trabajo.

—Tenemos que escondernos—interrumpe un muchacho rubio que fué secretario de la célula comunista de Boulogne.

Pero yo no temo a nadie; nadie impedirá que yo diga la verdad. Hemos sido engañados; engañados aquí y engañados allá.

En el taller en que trabajaba hicieron una colecta, según decían; pero yo no he visto un céntimo.

Al volver hemos ido directamente a la

avenida Marhurin-Moreau, a la casa de los Sindicatos unitarios. Pensamos que puesto que ellos nos habían enviado allá era justo que nos devolvieran nuestros papeles y que nos dieran de comer...

Desde hace más de dos meses hemos buscado el medio de volver a Francia para decir la verdad. Lo que quisiéramos es salvar a todos los franceses que están allí y a todos que están tentados de ir a enrolarse en aquellas tropas.

“EL PARAISO,”

DOMINGO CLAVEL CANTOS

Tejidos, Paquetería, Perfumería y Novedades

¡¡Extenso surtido en cazadoras, abrigos y pellizas!!

Pí y Margall, 11

TALAVERA DE LA REINA

“LA DALIA,”
¡¡SIEMPRE NOVEDADES!!
TALAVERA DE LA REINA

RECUADRO

UNA INFAMIA MAS

Lo es la disposición del gobierno rojo de Valencia concediendo la nacionalidad española a los extranjeros que vienen a España a combatir en las filas marxistas.

En los países de Oriente y en los europeos cercanos a él, así como también en las grandes urbes de Europa y América, existe una gran masa de judíos sin patria, aventureros, mercaderes y hasta financieros, verdaderos parias que suspiran por una nacionalidad cualquiera, no para someterse a a sus leyes y cumplir sus obligaciones, sino para aprovecharse de sus ventajas, para disfrutar de sus derechos, para verse protegidos estatalmente cuando los convenga en sus negocios en que tan duchos son los aventureros, los mercaderes y los financieros semitas.

Por el riesgo que supone el amparar a los jugadores de ventaja, ninguna nación, ni la misma Rusia, se ha atrevido, hasta el presente, a dar carta de nacionalidad a esta gente, a pesar de las grandes sumas de dinero que individualmente suelen ofrecer por ella en casos determinados. En vano también acuden a los Consulados de países extraños o semi-ignorados ofreciendo grandes cantidades por la consecución de un simple pasaporte con que poder viajar o hacer tratos con los derechos de la ciudadanía incorporándose de este modo al mundo jurídico de la ciudadanía universal.

Con la disposición del gobierno marxista de Valencia; ya tienen los judíos sin patria, los parias de todos los pueblos, los detritus semitas que las naciones conscientes y celosas de su prestigio tienen a raya, el portillo abierto de sus anhelos seculares de hallar un salvo-conducto y una garantía para sus actividades inconfesables.

Es indudable que el semita Fernando de los Ríos, amigo íntimo del gran rabino de Bucarest, autoridad suprema de uno de los cuatro grandes rabinatos del mundo, también masón como aquél, habrá visto con esta infame disposición colmados sus deseos judaicos hasta la saciedad.

El gobierno rojo de Valencia sonreirá gozoso al recibir del semita de los Ríos el plato de lentejas que principalmente en los países de Oriente ya tendrían preparado los opulentos parias de la raza maldita.

LA CRUZADA ESPAÑOLA

Sobre todos mis recuerdos de España, campea la boina roja de los Requetés. Toda Navarra está en los campos de batalla.

Todos los aptos para este fin, han sido alentados para tomar parte en la cruzada, por sus mismas madres, hermanas y novias, y bajo la boina roja, se ve a los adolescentes y hombres maduros, animados todos por el mismo ardor. El movimiento carlista se ha ensanchado, y el Ejército de los Requetés, que combate por Dios y por la Patria se ha abierto a los españoles venidos de las regiones más diversas. De las antiguas guerras por su rey, los navarros conservan la preciosa tradición.

En estas desoladas montañas, en las cuales los Requetés luchan contra los rojos, los valientes boinas rojas reciben la Santa Comunión todas las mañanas. Sus oficiales son civiles, intelectuales en su mayor parte, a los cuales se les ha dado un grado correspondiente a su situación social, y están bajo las órdenes de jefes, como el admirable coronel Rada, venidos de la Legión.

Sobre el paisaje castellano, el Requeté se destaca, con su boina roja, su manta parda, y la cruz de Borgoña en el costado, cuya silueta recuerda aquella de los conquistadores de San Juan de Acre. Cubierto con esta capa parda, confeccionada de un modo tan sencillo que recuerda a la vez el campo de batalla y el convento, el combatiente carlista adquiere un aire singular y magnífico.

En las ciudades, se les ve desfilar, con su paso seguro y tranquilo, en columna de a cuatro, y al verlos atraen hacia ellos la admiración y el respeto. Vitoreados con entusiasmo, siempre permanecen modestos. Nun

LOS VOLUNTARIOS

“BOINAS ROJAS,”

ca se les oye vanagloriarse ni tampoco quejarse. El Requeté no ama la ostentación. Se les ve silenciosos y fuertes. Una rara virtud hace de ellos unos hombres excepcionales. Su aureola y la atracción que ellos ejercen, se explican por esta vida interior que les fortifica, les ilumina y les hace siempre nuevos adeptos.

No podría encontrarse un espíritu más fraternal que el que une los jefes y los simples combatientes. El dolor de un oficial que ha perdido uno de los suyos, es realmente extraordinario. La familiaridad heroica que reina en esta gran familia, le da un aspecto único, atractivo, en extremo. Allí no hay nadie a disgusto, todos son voluntarios. La obediencia, no sólo es aceptada, sino que es más: es deseada. En ninguna parte es más fácil mandar; las sanciones son completamente inútiles. Cuando se trata de una misión peligrosa, no hay que buscar voluntarios. Todos quieren participar.

En el otro lado, en las filas rojas, si hay valentía, los valientes son, por decirlo así una mezcla de bandidos y aventureros, salvo algunos engañados de buena fe, que se arrastran en un continuo vivir de crepúsculo orgía. Entre los Requetés, se vive en un alto sentido moral, próximo, en ciertos casos, a

la santidad; pero no perdonan, en la guerra, a su feroz enemigo y sólo hacen excepción en los casos en que puede comprobarse que el contrario ha sido obligado a tomar las armas contra su causa.

Los rojos, torturan a sus víctimas. Los Requetés matan, en lucha, a sus enemigos. Cuando se saben los horrores que se cometen en el otro lado, cuando se ha visto en el estado que los anarquistas y comunistas dejan las ciudades en las que han ejercido su terror, se hace todavía más patente, si cabe, la diferencia entre los dos campos.

En el mes de julio, en Puigcerda, los anarquistas acababan de detener a un Nacionalista, y como se acercasen a él sus hijos, todavía pequeños, abrazándole, los desalmados les dijeron: «¡Muy bien, vosotros también váis a correr su misma suerte!»

Co un tiro en el pie, inmovilizaron al padre, y antes de asesinarlo, torturaron ante él a todos sus hijos.

En un hospital de Pamplona, agonizaba un Requeté, rodeado de su padre, su madre y su novia. Acababan de rezar el rosario.

—Hijo mío—dijo su madre—Dios no ha creído conveniente que el escapulario que te hice te librase de las balas. Hágase su voluntad.

Al morir, su padre le decía: Muchacho, estoy satisfecho de tí. ¡Viva España!

Y la novia, le dirigía estas palabras: —No hubieras podido derramar tu sangre, por una causa mejor.

Tal es la raza que avanza, alrededor de la bandera blanca, con la ilustre boina roja en la cabeza, para arrancar a un pueblo mártir de la barbarie bolchevique.

Por Georges Gaudy

EXTRANJERO | Se dice va a ser relevado Rosenberg

150.000 quintales de trigo de la Intendencia francesa para el Frente Popular

Se dice va a ser relevado Rosenberg por el secretario de la Delegación rusa en Ginebra

Roma.—Noticias de Ginebra dicen que el embajador de los soviets en Madrid, Rosenberg, va a ser sustituido por Stokoling, antiguo embajador en París y secretario de la Delegación rusa cerca de la Sociedad de Naciones.

150.000 quintales de trigo de la Intendencia francesa para el Frente Popular.—El Estado francés vende a los españoles a 110 francos lo que la Intendencia ha pagado a 144 francos al producto

París.—Existía, en las reservas de Intendencia de Marsella, un stock de trigo destinado al aprovisionamiento del Ejército.

M. Baudonin, diputado agrario de Chateau-Salius, acaba de solicitar una interpelación al Gobierno, sobre las razones que le han movido a vender al precio de 110 francos el quintal, los 150.000 quintales provenientes del stock de los almacenes de las Cooperativas, que han encaminado ese trigo hacia España, por la vía Cervere, al principio de enero.

En consecuencia, se pueden plantear las preguntas siguientes:

- 1.—¿Hay derecho en un período tan agitado desde el punto de vista internacional para distraer una parte de los stocks de la defensa nacional para exportar al extranjero?
- 2.—¿Cómo puede el Gobierno vender a 110 francos el quintal un artículo comprado a 144 francos? ¿Quién pagará la diferencia—más de cinco millones—cuando sea preciso reconstituir el stock de la Intendencia de Marsella? ¿El contribuyente?

Incidente ruso-polaco

Moscú.—La «Izvestia» publica un artículo en el que compara a Radeck, calificado como criminal, con el mariscal Pilsudski, lo cual ha provocado viva indignación en los medios polacos. El artículo es de tal naturaleza que puede provocar una protesta diplomática.

Protesta del Gobierno polaco contra unas injurias de la Prensa bolchevique

Varsovia.—El Gobierno polaco ha elevado una protesta a Rusia por los conceptos injuriosos que la Prensa bolchevique ha vertido sobre la memoria del glorioso mariscal Pilsudski.

Discurso de Mussolini al condecorar a los voluntarios de la guerra en Abisinia

Roma.—El señor Mussolini ha condecorado a la Cuarta Legión de voluntarios de la guerra en Abisinia. El Duce pronunció las siguientes palabras: «Hemos honrado, no solo a los presentes, sino también a los camaradas muertos por la creación del Imperio. Si la Patria nos llamara, todos sabríamos ofrendar nuestras vidas por su engrandecimiento».

Se confirma la noticia del atentado frustrado contra Stalin.—Detalles de lo ocurrido

Tenerife.—Informes radiotelegráficos confirman la noticia de que se había organizado

un atentado contra Stalin, que estuvo a punto de ser realizado.

Debajo de la mesa de su despacho había sido colocado un artefacto infernal, cuya mecha logró ser encendida por un individuo que hasta ahora no ha sido descubierto. Poco antes del momento en que debía haber estallado, cuando Stalin estaba conversando con su secretario, se descubrió el explosivo y se cortó inmediatamente la mecha, que era bastante larga. El guardia que realizó el descubrimiento ha sido premiado por Stalin con una de las más altas condecoraciones que puede concederse en el país de los Soviets.

Trece trotkistas condenados a muerte en Moscú

Moscú.—La Agencia Tassa informa de la continuación del proceso contra los acusados trotkistas. Los defensores de los reos se limitaron a disculpar a sus defendidos diciendo que eran elementos inconscientes de los terroristas de Trostky y a pedir clemencia para ellos.

El delegado del Ministerio público, Vinchyneky, dijo que los acusados eran la vanguardia más feroz del fascismo internacional.

Terminado el Consejo se ha hecho pública la sentencia, que condena a 13 de los acusados a la última pena y a cuatro a diez años de prisión.

Otras cinco penas de muerte en Moscú

Moscú.—El Tribunal militar Supremo de la U. R. S. S. juzgó a cinco individuos

acusados de espionaje. Después de la lectura del acta de acusación, los acusados fueron sentenciados a muerte.

Conflicto que no se resuelve

Washington. A pesar de los auspicios que se tenían, el conflicto de la General Motors parece no tener vías de arreglo.

Los laboristas británicos no quieren Frente Popular

Londres.—El Comité Nacional del partido laborista inglés, ha acordado por gran mayoría de votos, separarse radicalmente de la Liga Socialista.

Los motivos de tal acuerdo son los de que la Liga Socialista resolvió formar un Frente Popular, en el que debían figurar los laboristas, los socialistas independientes y la Liga Socialistas.

Trostky desea volver a Rusia para desenmascarar a sus enemigos

Méjico.—León Trostky ha declarado que si el Gobierno mejicano le expulsa del territorio no tiene ningún inconveniente en volver a Rusia, pues tiene ganas de defenderse y desenmascarar al mismo tiempo a sus sistemáticos perseguidores.

Un proyecto de regencia en Inglaterra

Sería regente la reina Isabel si el actual rey falleciese

Londres.—Mr. Baldwin ha leído en la Cámara de los Comunes un mensaje en el cual el rey pide a los diputados que voten un proyecto de ley proveyendo el estableciendo de un consejo de regencia en caso de que la muerte del soberano sobrevenga antes de que su heredero o heredera haya alcanzado la edad de 18 años, así como para ciertos casos en que el soberano pueda encontrarse impedido para ejercer directamente el poder por una razón cualquiera y concretamente por ausencia del reino.

En la ley se dispone sea regente la reina Isabel, en caso de faltar el soberano. En el caso que la sucesión correspondiera a su hija, la reina ejercerá sus funciones hasta que la princesa cumpla 18 años. La reina habrá de prestar un doble juramento ante el Consejo privado. Prometerá responder del honor y de la dignidad de la Corona y de ser fiel a la religión protestante.

Luego ha sometido el primer ministro un proyecto, que ha sido aprobado por unanimidad, asegurando al soberano que serán tomadas rápidamente las medidas solicitadas.

VICENTE SANCHEZ

Despacho de semillas y salvados.
Semillas de alfalfa a precios económicos.
Cuatro tiempos, núm. 2. - TOLEDO

Un hijo de Blum, encarcelado por envío clandestino de armas a los rojos

Salamanca.—El Frente Popular francés no quiere hablar del encarcelamiento del hijo de León Blum, ni del asunto que ha motivado su detención. Se trata, como se sabe, del fraude de armas con destino a los rojos españoles. Todos los despachos telegráficos—algunos de 1.200 palabras—han sido detenidos en las oficinas de Telégrafos por orden del Gobierno.

Telegrama de felicitación del general Franco a Hitler por el aniversario del Reich

Roma.—El general Franco ha dirigido un expresivo telegrama al canciller Hitler con motivo del 4.º aniversario de la instauración del régimen nacional-socialista.

En él hace votos porque el engrandecimiento de la patria alemana siga su ritmo ascendente.

M. Boté, ministro de Justicia en sustitución de Vandervelde

Bruselas.—El rey de Bélgica ha confirmado a M. Boté, como ministro de Justicia, en sustitución del ministro socialista Vandervelde. El jefe del Gobierno, Van Zeeland, ha explicado los motivos de esta dimisión diciendo que el ministro socialista había expresado varias veces la dificultad de conciliar sus ideas socialistas con las funciones de su cargo en el seno del Gobierno.

Checoslovaquia va a prestar 250 millones de coronas a la U. R. S. S.

Praga.—El «Prager Presse» informa que fueron empezadas las negociaciones para un empréstito para los soviets, de 250 millones de coronas.

Se producen discusiones entre los organismos del Estado soviético

Roma.—Se asegura que la benignidad de Stalin con varios de los complicados en los últimos sucesos, es debida a la presión extranjera.

Por otra parte, ya no hay homogeneidad entre los bolcheviques, el Ejército y la G. P. U., advirtiéndose una gran tirantez. Stalin ha querido detener a Vorochilof, y no se ha atrevido a ello por temor al Ejército.

BOLETIN INTERNACIONAL

Ha llegado el desarrollo de la guerra actual a un punto en que la política internacional trabaja activamente en pro de un control de fronteras y puertos que puede ser perjudicial y catastrófico al marxismo español.

La huella de los crímenes y de los saqueos a que se dedicaron las hordas soviéticas en España, levanta poco a poco el clamor que de debió alzarse seguidamente a los hechos, pero son precisos muchos sacrificios para mantener la atención de la Humanidad, que todavía quiere regatearse.

Pero el final es nuestro, y al final el marxismo sufrirá el castigo inexorable que merece.

LA VIDA EN TOLEDO

Un plazo de diez días para la inscripción de los benefi-

ciarios del subsidio a las familias de los combatientes Bando del alcalde para que los interesados se inscriban en el oportuno padrón

Notas varias

Solemne profesión de una Hija de la Caridad en el Asilo provincial

En las primeras horas de la mañana de ayer tuvo lugar en el Asilo provincial una fiesta familiar con motivo de la solemne profesión de la religiosa Sor Adela Luces.

La preciosa capilla estaba adornada cuidadosamente por las beneméritas Hijas de San Vicente de Paúl.

Sobre un altar ricamente dorado y vestido con finísimos hilos y primorosos escajes, destacaba una magnífica imagen de la Inmaculada sobre un trono de flores.

Celebró la misa el reverendo Padre Martínez Vallejo, de la Congregación de Padres Paules, quien pronunció una elocuente plática henchida de fervor evangélico.

Terminada la ceremonia religiosa, la profesora, en compañía de la señora superiora, Sor Margarita Millán, obsequió a los niños de la casa con caramelos y dulces.

Viajeros distinguidos

Los prestigiosos coroneles Asensio y Barrón permanecieron ayer tarde breves momentos en esta capital, saludándoles cariñosamente muchas personas.

También ayer nos visitó por breves horas el comandante militar de Badajoz señor Cañizares, al que acompañaba su ayudante.

Después de visitar el Alcázar y otros lugares históricos, marchó a Navalcanero para complimentar al general Orgaz.

De paso para el frente, se detuvieron algunas horas en nuestra ciudad los señores Luca de Tena, Cossío y Lequerica. El alcalde, señor Aguirre, cumplimentó a tan distinguidos huéspedes, quienes almorzaron en la Venta de Aire.

Marchó a Salamanca el teniente coronel de Intendencia, don Gustavo Navarro Nieto, fundador y propietario del importante rotativo independiente «La Provincia», de Las Palmas. Acompañaban al señor Navarro Nieto sus hijos Jorge y Julio.

La próxima función benéfica

Los organizadores de la función teatral ideada por el gobernador civil a beneficio

de la suscripción nacional, han elegido como base de la fiesta la popular zarzuela «La del manojo de rosas». Los ensayos estarán pronto muy adelantados, y es probable que la función pueda celebrarse en Rojas alrededor del 20 de febrero.

Gobierno civil

Constitución de la Junta provincial de subsidios a familias de combatientes.—Nota oficiosa.

La Secretaría particular del Gobierno civil nos facilita la siguiente nota:

«Bajo la presidencia del gobernador civil, ha quedado constituida la Junta provincial de subsidios a familias de combatientes, habiéndose cursado las instrucciones convenientes a los alcaldes de la provincia y pueblos de la de Madrid agregados a ésta, para que procedan inmediatamente a constituir las Juntas municipales respectivas.

Y con el fin de dar cumplimiento a las disposiciones que regulan el funcionamiento de dichas Juntas, se hace público, para conocimiento de los interesados, que se concede un plazo de diez días a fin de que los familiares de los combatientes que voluntariamente se alistaron en el Ejército regular o en milicias armadas, se presenten en los Ayuntamientos de su residencia para extender y suscribir las correspondientes hojas declaratorias, con sujeción al modelo que les será facilitado en aquellas oficinas.

Podrán suscribir dichas declaraciones y tendrán en su día derecho a los beneficios que se conceden por el Decreto núm. 174 del Gobierno del Estado y Orden complementaria de 21 de enero último, los familiares de combatientes, cuando reúnan las siguientes circunstancias:

CALZADOS CORTÉS

¡¡Los más surtidos y económicos!!

(Casa fundada en 1850)

Pi y Margall, 10 — Padilla, 3

TALAVERA DE LA REINA

a) Carecer los beneficiados de ingresos o tenerlos insuficientes para las necesidades de la vida.

b) Hallarse los familiares antes del movimiento nacional, viviendo bajo el mismo techo del combatiente, siendo éste, con su trabajo, el principal o único sustento de ellos, o habiéndose producido con posterioridad esta circunstancia.

c) Encontrarse el combatiente precisamente en cualquiera de los frentes de combate, u hospitalizado como herido o enfermo a consecuencia de la campaña, o haber perecido o quedado inútil para ella.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y a los expresados efectos.—Toledo 2 de febrero de 1937.»

Ayuntamiento

Bando del alcalde sobre la formación del padrón de subsidio a las familias de combatientes voluntarios

«Que teniendo que procederse por esta Junta Municipal a la formación del Padrón de subsidio a familias de combatientes voluntarios, con arreglo a lo que determina el artículo 2.º de la Orden del Gobierno General del Estado, publicada en el «Boletín Oficial» del mismo de fecha 26 de Enero último.

Lo pongo en conocimiento del vecindario en general al objeto de que todos aquellos que se consideren con derecho a percibir el mencionado subsidio, pasen a inscribirse en el Negociado 3.º de la Secretaría municipal, donde se les facilitarán los impresos correspondientes, hasta el día 10 del actual, en los días y horas hábiles de oficina.

Administración de Rentas públicas

El pago de impuestos de utilidades y minas

Se requiere a todos los contribuyentes por tarifa 1.ª de Utilidades que no hayan presentado las declaraciones de sueldos correspondientes al 4.º trimestre de 1936 y anteriores, para que las presenten antes del 10 del corriente mes en evitación de que se les impongan las sanciones reglamentarias.

Boletín meteorológico

Día 2

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico del Instituto de Toledo:

Barómetro	718,7 mm.
Temperatura máxima	10,2
Idem mínima	4,6
Humedad %	84
Viento	0.
Lluvia (litros por metro cuadr.)...	0

Información religiosa

SANTORAL DEL DIA 4

San Andrés Corsini, obispo; San Isidoro, monje; San José de Leconisa, capuchino; San Teófilo, penitente.

La misa de mañana es en honor de San Andrés Corsini, obispo y confesor. Rito doble. Ornamentos blancos. Misa «Stannit...» del Común.

Asimismo deberán presentar, dentro de los plazos legales, las declaraciones de intereses y balances de 1936.

Se recuerda también que el plazo para el pago del canon de superficie de minas termina el 31 de marzo próximo.

Comedor de Caridad

Ayer fueron servidas 206 raciones.

Ayer en el Comedor de Caridad fueron socorridos: Con comida, 72 adultos y 45 niños; con cena, 54 adultos y 35 niños.

Total de raciones servidas, 206.

Servicios de guardia

El de farmacia

La farmacia de guardia para esta semana es la del doctor Jiménez, Cardenal Lorenzana, 4.

Clínica pública de urgencia.

Dispensario antituberculoso, de tres a cinco de la tarde; Dispensario antiveneéreo, de cuatro a seis; Medicina general, de nueve a una y de tres a seis de la tarde; enfermedades de los niños, de tres a seis; dentista, de nueve a once de la mañana, y paludismo, de nueve a una de la mañana y de tres a seis de la tarde.

PERDIDA

Desde la Puerta de Visagra, hasta el interior de la población, se ha extraviado la documentación de Carmen Corto Alonso, esposa del legionario de la cuarta Bandera, Agustín Muñoz. Se ruega la entreguen en la calle de la Zarza, núm. 1, o en la Administración del periódico, donde se gratificará.

«Todos los españoles deben agruparse con el Generalísimo, porque él se acerca a todos, proclamando lo que les une y no lo que les separa»

El Generalísimo FRANCO

PALOMINO & VERGARA

VINOS Y COÑAC

JEREZ

(CASA FUNDADA EN 1865)

P. X. LEGIONARIO - COÑAC CENTURION - JEREZ QUINA VERGARA

**INFORMACIÓN
GENERAL**

La escuadra nacional redobla sus actividades de vigilancia en las aguas españolas

El Gobierno francés exige para sus pasaportes el refrendo de los Comités antifascistas

La escuadra nacional redobla sus actividades

Burgos.—Un telegrama de Gibraltar anuncia que han sido dirigidos a Ceuta siete barcos de guerra españoles, procedentes de los rojos, a fin de ser armados y puestos en disposición de aumentar la flota del general Franco. Otros dos barcos rojos que conducían armas para el Frente Popular, han sido igualmente capturados y conducidos a Ceuta, con el mismo fin.

Actualmente, todos los navíos de la flota nacional han recibido la orden de inspeccionar los barcos que naveguen en aguas españolas.

El Gobierno francés exige para sus pasaportes el refrendo de los Comités antifascistas

Salamanca.—Los pasaportes expedidos por el Gobierno francés no son válidos si no van refrendados por los Comités antifascistas. Este hecho es objeto de vivos comentarios en toda Europa, y pone de relieve el desairado papel de un Gobierno desbordado por la chusma a quien halaga.

Manifestación de mujeres en Valencia.— Las conclusiones entregadas al gobernador

Salamanca.—En Valencia se ha celebrado una manifestación de mujeres, que han entregado al gobernador las siguientes conclusiones:

1.ª Asegurar el abastecimiento del pan.
2.ª Establecer un control sobre los establecimientos.
3.ª Desaparición de los Comités para evitar tropiezos en el aprovisionamiento.

Reina un fuerte temporal en las costas alemana y dinamarquesa

Berlín.—Continúa el violentísimo temporal en toda la costa norte de Alemania y en Dinamarca.

Nota de la Asociación de Maestros Católicos de Toledo y su provincia

«La Junta directiva de esta Asociación comunica a todos los Maestros nacionales de la capital y de los pueblos liberados que «ATENAS», revista moderna de orientación pedagógica, ha reanudado su publicación.

Todos los educadores: profesores, maestros, jefes de familia y directores de Colegio, deben leer y propagar esta Revista interesantísima. Precio de suscripción, diez pesetas al año. El primer número se vende al precio de una peseta, en Cuesta de la Ciudad número 9. Se reciben suscripciones en el domicilio social provisional, Cuesta de la Ciudad, número 9.»

Inspiran serios temores los tripulantes del vapor alemán «Tauver», encallado a consecuencia de un fortísimo golpe de mar en las costas danesas.

El vapor danés «Dinia», que procedía de Nueva York, llegó al puerto de destino en Dinamarca con más de cuarenta horas de retraso en el horario previsto.

Dicen los tripulantes, que durante la última parte de la travesía fueron sorprendidos por una espantosa galerna, teniendo momentos de gran peligro.

El vapor alemán «Rita», a causa del temporal, embarrancó en las costas portuguesas, cerca de Setúbal. Se desconoce hasta ahora la suerte que haya podido correr la tripulación del mencionado barco.

Otros percances marítimos se han producido también como consecuencia de la galerna en distintos lugares.

El Requeté en los pueblos

La Comunión Tradicionalista visita al Requeté de Villaviciosa de Odón

En la historia del renacimiento tradicional figura Villaviciosa de Odón como punto preeminente. Una organización magnífica, unida a un entusiasmo sin límites, han hecho del Requeté y Margaritas de esta villa una asociación modelo. Parafraseando el Evangelio del domingo, la semilla de Dios que es la de nuestro trilema, ha caído en buena tierra de corazones en Villaviciosa de Odón. Ni las piedras, ni el camino, ni las espinas han sido obstáculo a sus ánimos. Piedras, camino y espinas que, por obra y gracia de su altura de miras, de su espíritu de cruzados, se han trocado en surcos de tierra de premisión, en donde las boinas rojas no son vacuas amapolas de holganza, sino fruto maduro y sano de un porvenir imperial.

Alma de este renacer inmarcesible es don Francisco Neveo, con los restantes miembros de Junta, Requetés y Margaritas, que el domingo se desvelaron por atender a sus hermanos de Toledo, que en rápida visita les animaron, por boca de nuestro infatigable secretario general, señor Marina, a seguir siendo tierra fértil de ópimos frutos tradicionales, y no de piedras, ni de espinas marxistas.

Seguro que en la visita a la iglesia—primera ocupación de nuestra estancia—los cánticos y preeos estuvieron inspirados en este pensamiento. Y los brillantes desfiles

de nuestros Pelayos fueron lo que al día es el rosicler de la aurora: promesa firme de continuidad, luz que revive y alumbra tierras ferace, y ni piedras, caminos, ni espinas.—M.

Nuevas Juntas.—Albarreal de Tajo

Ultimamente se han constituido en la provincia las siguientes Juntas:

Requeté de Albarreal de Tajo.—Presidente, don Martín Ferrero Muñoz; vicepresidente, don Francisco Simón Arquer; secretario, don Anastasio Simón Rivera; vocales don Máximo Torres Lázaro, don Teófilo Lobato del Castillo y don Braulio Simón Arquer.

Junta de Margaritas.—Presidenta, señorita Teresa Torres Lázaro; Vicepresidenta, señorita Juanita Simón Rivera; intendenta, señorita Eugenia Simón Rivera; secretaria, señorita Luisa Lobato Sánchez; vocales, señoritas Pilar Lobato Sánchez, Eusebia Jiménez del Olmo y Dorotea Alonso Martín.

Casarrubios del Monte

Junta de Margaritas.—Presidenta, señorita María Teresa Arroniz Villaseca; vicepresidente, señorita Manolita García Villares; secretaria, señorita Emilia Arroyo López; intendenta, señorita Mercedes Robles Arroyo; vocales, señorita Gertrudis García Palacios, señorita Concepción Díaz Vega y señorita Josefa García Palacios.

Breve noticiario del Mundo

(Servicio D. N. B.)

PARIS.—Informan de Puigcerdá, frontera hispano francesa, que los bolchevistas hicieron pasar para Francia 15 toneladas de plata en barras, procedente en su mayoría de objetos preciosos robados de las iglesias.

JERUSALEN.—Informan de Beirut, que fué concedido una exploración petrolífera en el Sandjak de Alexandrette, a una sucursal francesa de la Sociedad Petrolífera Inglesa del Irak. Las investigaciones probaron la existencia de ricos manantiales de petróleo en aquella región.

PABIS.—Malhechores desconocidos violaron la tumba de Sir Basil Zaharoff en el parque de su castille, pretendiendo profanar el cadáver.

NUEVA YORK.—La Hapag y el Norddeutscher Lloyd comunican que el dirigible «Hindenburg» realizará este año nueve viajes regulares a los Estados Unidos. El primer viaje fué fijado para el 3 de mayo próximo.

LONDRES.—Fué cometido un atentado contra el gobernador árabe de la ciudad de Haifa. Un desconocido disparó, cuatro tiros sobre él, que por fortuna no hicieron blanco. Se designa como culpable a un judío.

PARIS.—El «ECHO de París» informa que el comité encargado de las compras de los bolchevistas españoles, que tiene su residencia en París, envió a Atenas 14 millones de francos, destinados a pagar un suministro de armas, que saldrán en uno de los próximos días de Grecia para un puerto del Mediterráneo.

Exceso de legalismo

Barcelona.—La estación de la F. A. I., decía ayer que en el campo del marxismo se padece un exceso de legalismo que nos limita y nos encoge, y recorta las auténticas iniciativas populares.»

Decía que era estúpido en las actuales circunstancias, sujetarse a tal legalismo de covachuela y jefes de negociado.

Afirmaba que donde más se dejaba sentir el problema, era en material escolar, pues hay numerosas escuelas sin maestros, y los niños abandonados campan por sus respectivos.

El locutor combatía la incuria de los Ayuntamientos, que se ahogan ante las montañas del papel sellado de los trámites burocráticos.

G O N Z A L E Z B Y A S S -- VINOS Y COÑAC

DISTRIBUIDOR PARA LA PROVINCIA DE TOLEDO

JOSE MINGORANZ

TELEFONO 61 - TALAVERA DE LA REINA

Moscú está creando en Cataluña una verdadera ciudadela roja

Que está en posesión de su Ejército, de su Aviación, y que tendrá pronto su Marina

De las quince brigadas internacionales que forman el cuerpo de voluntarios extranjeros, nueve, o sea veinte y seis mil hombres, combaten, como es sabido, en el frente de Madrid.

Los otros seis, o sea dieciocho mil hombres, permanecen en Cataluña, formando la fuerza sobre la cual se apoya el generalísimo rojo Antonov Avsenko.

Su misión es la de constituir «la ciudadela roja mediterránea», que asegura (?) la constitución de las nuevas unidades rojas, así como su armamento y aprovisionamiento en municiones u material de guerra.

Desde el principio se ha asegurado el control absoluto a fin de dirigir absolutamente según su plan la maniobra soviética sobre el aparato gubernamental catalán.

Más adelante existe el plan, de acuerdo con Marcel Rosenberg, de extender la dominación del Kremlin sobre Valencia y Madrid.

Este objetivo, revelado por «Le Matin» en el mes de octubre, acaba de ser confirmado por una declaración hecha en Alicante por el jefe comunista español Hernández, ministro de Instrucción pública de Largo Caballero. Hernández ha declarado:

«Debemos empezar por deshacernos del P. O. U. M. (partido obrero de unificación marxista) destruyéndolo. En seguida le vendrá el turno a la C. N. T. y a la F. A. I. Si encontramos para ello alguna resistencia, la fuerza de las brigadas internacionales nos permitirá vencerla.

Las fuerzas organizadas

Las seis brigadas que se conservan en Cataluña, representan la «crema» del nuevo Ejército internacional, superiormente equipado, y que se halla en reserva para las grandes circunstancias.

En su Estado Mayor, figuran como agregados tres oficiales soviéticos de gran preponderancia: Ivan Louppol, Wladimir Stahl y Stauislas Kroug.

Un cuerpo especial llamado de «reserva

aérea» formado por doce escuadrillas, o sea ciento ocho aviones, está repartido entre Cataluña y Levante en general, sometido únicamente a las órdenes de Avsenko. El 75 por 100 de su personal es soviético. Al mando de dicho cuerpo, se halla el célebre aviador de la U. R. S. S., Chestahov.

La creación de una marina

Para completar la defensa de la fortaleza roja mediterránea, en lo que concierne a su literal, se ha empezado a organizar un cuerpo especial de marina, también internacional.

Sus efectivos deberán alcanzar la cifra de mil quinientos hombres, entre los cuales habrá mil cien marineros y clases, y cuatrocientos oficiales y técnicos.

Ya se han constituido los primeros destacamentos, compuestos de ochocientos cincuenta hombres. Se han puesto a su disposición tres submarinos gubernamentales.

Y como el 80 por 100 de sus efectivos son soviéticos, esto significa, de hecho, la aparición de una marina roja en la parte occidental del Mediterráneo.

De este modo, Moscú completa sus esfuerzos para crear en occidente un «abeoso de fijación» para desviar de las estepas ucranianas el dinamismo alemán.

del coronel La Rocque

El Partido Social Francés tiene un promedio de 5.000 altas diarias

París.—El diputado Ibarregaray, presidente del grupo parlamentario del partido Social Francés, acusado en Bayona por exhorto de Mr. Béteille, juez de Instrucción de París, será, hoy, interrogado por éste.

Los motivos legales de las diligencias iniciadas parecen ser «la reconstitución de liga disuelta»... «provocaciones al atropello»...; pero, ¿cuáles son las causas profundas? El mismo coronel La Rocque nos las expuso ayer:

—¿Qué le reprocha exactamente la Justicia, mi coronel? ¿Sobre que bases descansa su inculpación y la de sus amigos como Mr. Ibarregaray?

El coronel La Rocque:

—Todo esto—dice—se basa en la visible importancia tomada en el país por el Partido Social Francés.

—Usted habla de la importancia tomada en el país por el P. S. F.... ¿Querría decirnos, en concreto, cuál ha sido la actividad del P. S. F. desde su creación, hace seis meses?

—¿Cómo resumir nuestra actividad?

Las 4.000 o 6.000 adhesiones diarias se se distribuyen—a partir del 1 de agosto— en la forma siguiente: un 15 por 100 de comerciantes, el 20 por 100 de agricultores,

el 19 por 100 de obreros manuales, el 20 por 100 de empleados y el 26 por 100 de «diversas» profesiones u oficios.

Se han celebrado seis congresos departamentales, a cada uno de los cuales asistieron 20.000 personas como mínimo, con unanimidad magnífica de pensar y de sentir.

Por fin, un congreso nacional—del que ya informé «L'Intransigeant»—tuvo lugar en París y produjo una huella profunda en todos los asistentes a sus deliberaciones.

—Pero ¿se le ha precisado en el transcurso de las diligencias qué había de reprochable en esta actividad?

—En todo esto no hay nada de reprochable ni aún a los efectos de las leyes más arbitrarias, pero inquieta grandemente a los que, a las órdenes de Moscú, quieren instaurar en nuestro país el régimen de los soviets, tan contrario al individualismo francés.

Se busca, pues, deshacer el Partido Social Francés por una sentencia judicial. Soy acusado de «reconstitución o mantenimiento» y de «provocaciones al atropello». Durante los meses de octubre, noviembre y diciembre, he pasado aproximadamente la mitad del tiempo en el despacho del juez de instrucción.

El general Millán Astray

“Por orden del generalísimo Franco se ha creado el Tercio Glorioso de los mutilados y heridos de la guerra,,

El jefe del Estado ordena: «La Patria, representada por el Estado, velará constantemente por los que combaten en los frentes y sufren las consecuencias de la lucha, ofreciéndoles la seguridad de un porvenir y acompañándoles con la gratitud a que se hacen acreedores tan beneméritos patriotas».

La Patria, como una madre, guardará sus mejores cuidados y desvelos para ayudar a sus hijos mutilados y heridos de la guerra.

Los que cayeron gloriosamente combatiendo para liberar a España y a consecuencia de sus heridas y padecimientos ya no pueden valerse por sí mismos por haber quedado totalmente impedidos o los que a consecuencia de sus heridas pierdan sus miembros o queden inutilizados o entorpecidos para poder seguir trabajando y ganando su sustento y de sus familias, sólo han de pensar ya en el honor y gloria recibidos, sin que pase por su mente el temor del olvido o el abandono y el espectro de verse abandonados y olvidados, no pudiendo trabajar, tuvieran que recurrir a vivir a costa de los demás, a pedir limosna o a terminar sus días en un hospital.

Ya los ciegos que perdieron sus ojos arrancados por la bala o la metralla, trocarán la negrura de lo que no ven por los destellos que alumbrarán en sus almas la gratitud y el amor a la Patria. Y serán manos solícitas las que llevarán el alimento a

las bocas de los que dejaron sus dos brazos en la batalla.

¡Artillero que estabas en el Hospital de Griñón! Franco está a tu lado, es él mismo el que te ayudará, con sus brazos tan potentes como su alma indomable, los que van a cuidar de tí para siempre. Y los médicos, los especialistas, los mejores, te cuidarán como lo hacen, y luego, si es posible, te ofrecerán los dos brazos que has perdido, con los que puedas dedicarte a algún trabajo o por lo menos valerte por tí mismo para los menesteres de la vida.

Pero artillero querido, ¡hijo benemérito de la Patria!, si no te pudieran poner los brazos que perdiste en la guerra, tendrás un servidor para siempre a tu lado, que debidamente pagado con seis pesetas diarias (elegido por tí entre tus familiares o quien tú elijas), te cuide sin necesidad de que tengas que recurrir a la caridad ajena o que te puedas ver algún día privado de los cuidados que tanto necesitas.

Y cuando salgas del Hospital y te declares los médicos *Mutilado Absoluto*, serás ascendido a cabo si eres soldado, o a sargento si eres cabo, y tendrás de sueldo el que corresponda a tu nuevo empleo, pero por lo menos, si no te corresponde más, aunque seas soldado, tendrás desde el mismo momento 300 pesetas de sueldo cada mes, además de las 180 pesetas para que pagues a la persona que te haya de cuidar.

Y además tendrás un aumento del 5 por 100 del sueldo cada año y tendrás el título honorífico del empleo que corresponde a tu sueldo, que irás aumentando con los 5 por 100 hasta llegar sucesivamente al sueldo de comandante.

¡Para los que queden Mutilados Absolutos, o sea para los que no puedan valerse por sí mismos todos los cuidados y amores de la Patria habrán de ser pocos!

Y tú, teniente Artigas, de la Legión, ¡hijo mío!, que la luz se apagó en tus claros ojos, cuando ibas al frente de tus heroicos legionarios al asalto de Badajoz, podrás ver con tu alma legionaria los resplandores de la antorcha encendida por la Patria para tí y para los que como tú dieron ya casi todo lo que puede darse por ella.

Y tú, Artigas, y los jefes, oficiales y generales que como tú quedéis Mutilados Absolutos, vosotros tendréis el ascenso inmediato y una pensión del 20 por 100 y un aumento cada año y seguiréis teniendo ascensos honoríficos y podréis llegar hasta los honores y preeminencias de general. Y en vuestros hogares os saludarán todos reverentes diciéndoos: «A la orden de vuestro General Caballero Mutilado por la Patria». Y seguirás en tu mente mandando a tus legionarios y estará a tu lado y para siempre mientras viva tu general, que también mandó la Legión Gloriosa.

Los generales, jefes y oficiales que no

EL SECRETO DEL ANUNCIO

Una revista belga afirma que para que un anuncio produzca el efecto deseado ha de ser publicado, por lo menos, diez veces en el mismo lugar. Y agrega:

A la primera inserción, el lector no lo ve.

A la segunda lo ve, pero no lo lee.

A la tercera lo lee.

A la cuarta se informa del precio del artículo recomendado.

A la quinta le habla a su mujer.

A la sexta se propone comprarlo.

A la séptima lo compra.

A la octava habla a sus amigos.

A la novena, los maridos hablan a las mujeres.

A la décima, las mujeres hablan a todo el mundo.

Si usted quiere VENDER sus productos, no lo dude, anúnciese en

EL ALCÁZAR

sean Mutilados Absolutos, o sea sólo Mutilados (ya que el concepto de Mutilado abarca a todas las consecuencias de las heridas o sufrimientos acaecidos en campaña que aminoran las aptitudes del trabajo), seguirán, mientras puedan, prestando su servicio en activo y conservando sus puestos y siguiendo las vicisitudes de su carrera; si bien teniendo presente los mayores cuidados y gastos que representen las mutilaciones, el Estado atenderá a ellas, señalando las pensiones correspondientes que se estimen necesarias y posibles.

También se ordena que se sigan concediendo a los heridos las Medallas del Sufrimiento por la Patria con los mismos honores y beneficios que concedían las leyes vigentes, pero reduciendo grandemente los trámites formularios para su concesión, con objeto de que los acreedores a la Medalla de Sufrimientos por la Patria la reciban con la mayor brevedad y prontitud posible.

A los soldados y marinos, legionarios, falangistas, requetés y milicias que se batan en las primeras líneas; a las milicias que guardan las ciudades y los campos.

Y a vosotras, mujeres españolas, que, como las hijas del glorioso Kindelán el general aviador, estáis en los hospitales de primera línea cuidando con bravura hispana a vuestros heridos, también vosotras si caéis heridas o contraéis padecimiento, la Patria velará por vosotras y por nuestros heroicos hermanos los jefes, oficiales y tropa de Regulares, Mehal-las indígenas de Marruecos y de los paisanos que cumpliendo servicios militares en guerra sean heridos y los que se alistén en nuestras gloriosas Legiones por haber acudido a ellas en defensa de España y de la civilización en contra del odioso y criminal comunismo-ruso-soviético judío.

A vosotros: España os cuidará de las heridas, organizará rápidamente Institutos y Clínicas médicas, en donde se buscará el daros de nuevo la agilidad perdida a vuestros miembros estropeados por el hierro o

por el fuego, y si no podéis alcanzar esa agilidad se procurará reeducarse para que podáis tener una nueva aptitud para otro trabajo que el vuestro habitual y podáis ganar vuestra vida y recrearos en el placer de trabajar.

Y se os dotará de manos, brazos, pies y piernas artificiales a los que hayáis perdido las vuestras. Y se asignarán las posibles y debidas pensiones a los que no puedan ser ni recuperados ni reeducados y ya puedan dedicarse a sus trabajos físicos; para vosotros, el general Franco dará leyes taxativas terminantes, indiscutibles, obligatorias, para que se os proporcionen destinos o colocaciones en los que podáis desempeñar un servicio que será pagado con arreglo a vuestras categorías y pensiones en el Ejército o proporcionando a los cargos que desempeñabais en la vida civil.

Y se hará un censo general de todos los destinos que podáis desempeñar vosotros para que seáis nombrados preferentemente y por delante de todos en los que os puedan ser compatibles: del Estado, de la Diputación, del Municipio o Ayuntamientos y de las Empresas que tengan relación de dependencia con el Estado, como son los Ferrocarriles, Metro, Petróleos, Tabacalera y todos los demás similares, y también se darán leyes para que las Sociedades y los Círculos y las diversas Agrupaciones sociales y las particulares puedan rendirse su tributo de gratitud proporcionados a aquellos destinos para los que seáis aptos y aun la generosidad de todos os pedirá menores aptitudes que a los que estén fuertes y útiles por no haber alcanzado el honor que vosotros alcanzasteis, de beneméritos en los campos de batalla.

Ya lo sabéis todos los que estáis ahora combatiendo, los que antes caísteis, los que habréis de transcurrir hasta nuestra victoria completa, que ya está cercana. Así me lo ha dicho ayer mismo el generalísimo Franco: ¡La victoria se acerca! Ya sabéis que la

Patria, representada por Franco, que ha elegido al más humilde de los legionarios, el más modesto de los mutilados por la Patria, pero el más enérgico, tenaz y firme para velar por los soldados. Y he sido nombrado por Franco: «General jefe de la Dirección del Benemérito Cuerpo de Mutilados en la guerra por la Patria», y nadie habrá de aventajarme en cumplir en este honroso mandato y en cumplir cuantas órdenes reciba de mis jefes, en este caso de mi más querido jefe: El salvador de la Patria. El que me decía: «Te dedicarás ya y por ahora y mientras no te ordene otra cosa, a organizar con toda rapidez y con todo entusiasmo el Cuerpo de los Mutilados y heridos por la guerra. Y cuanto sea necesario mandar se mandará y cuanto sea preciso que el Estado y todos los españoles aporten para apremiar, cuidar y proteger a los mutilados, se hará».

Ya formamos un nuevo Tercio: El Tercio de los Mutilados por la Patria, y yo a la cabeza de él os aseguro, queridos mutilados, que ya jamás os dejaré y que la voluntad de España, dictada por Franco, será cumplida.

¡Y ahora, mutilados todos! Estad preparados para recibir en cualquier momento la orden o el grito de ¡A mí los mutilados!, para que igual que cuando los legionarios oyen el grito de ¡A mí la Legión!, acudamos todos juntos para con los miembros que nos resten y con nuestros corazones que siguen latiendo con igual ardor, formemos el Tercio de Mutilados para alcanzar, si Dios nos considera dignos de tanta gloria, el honor de dar lo que nos queda de vida para la Patria, para el Ejército y para obedecer a nuestro caudillo, el generalísimo Franco, en lo que quiera mandarnos, sin tener que mirar los miembros que nos falten.

¡CABALLEROS MUTILADOS! ¡VIVA ESPAÑA! ¡VIVA FRANCO! ¡VIVA EL TERCIO GLORIOSO DE MUTILADOS POR LA PATRIA!

RELOJERIA, JOYERIA Y OPTICA
JOSE HURTADO
(SUCESOR DE VALLE)
Cuesta de Belén, número 11

CASA DE
REGUILON
Cuatro Calles, 11, teléf. 1713 - Santo Tomé, 6, teléf. 1762
TOLEDO

Casa Tomás TEJIDOS, PAQUETERIA
= = Y MUEBLES = =
Pl y Margall, 14. - Teléfono 135 R
TALAVERA DE LA REINA

González y Morales
COLONIALES
Gasolina y Aceites lubricantes.
Almacenes y Oficinas Carneceras, 22 y 24.-Sucursal Pl y Margall, 8
TALAVERA DE LA REINA

Uno de los lugares que
mejor se come en España

Venta de Aires
TOLEDO

CARNICERIA, SALCHICHERIA
Y EMBUTIDOS
Telesforo BARGUEÑO
Hombre de Palo, 11
TOLEDO

Agencia, de Negocios RIESCO
Representación de Ayuntamientos
SINAGOGA, 3-TOLEDO

«LA PUERTA LLANA»
Casa de comidas y vinos de DEMETRIO GUTIERREZ
TOLEDO

RAFAEL JIMÉNEZ
Café «LOS NIÑOS,,
TOLEDO

CALZADOS PÉREZ
¡¡Siempre CASA ANTONIO!!
GRAN SURTIDO EN TODA
CLASE DE ARTICULOS
Plaza de la Constitución, número 1
TALAVERA DE LA REINA

Fábrica de Mazapán. Confeitería y Pastelería
Ultramarinos finos

LUIS GARCIA PATO
TALAVERA DE LA REINA
Casa Central y Despacho:
Canalejas, 29 :: Teléfono 79

Sucursal: Pl y Margall, 15, teléfono 126

HOTEL «LA ESPAÑOLA»
Plaza Constitución, 5.-Teléfono 202
TALAVERA DE LA REINA

Ubaldo Fernández Gaytán
ALMACEN DE COLONIALES
¡LAS MEJORES MARCAS
Y LOS MEJORES PRECIOS!
Medellín, 6
TALAVERA DE LA REINA

CASA TRIGO SASTRERIA
Cortador de primer orden
Pl Y MARGALL, 4
TALAVERA DE LA REINA

HIJOS DE JUAN MORO
ALMACENES DE HIERROS,
FERRETERIA Y MUEBLES

TELÉFONO 36

Pl Y MARGALL, 37

TALAVERA DE LA REINA

ULTRAMARINOS

CASA DUEÑAS
Gran surtido en conservas y embutidos a
precios sin competencia.
Santa Isabel, 1, teléf. 147-TOLEDO

CASA TORAN
COMESTIBLES FINOS
La Casa más surtida en legumbres con-
servas y quesos.

Sixto Ramón Parro, 7. - TOLEDO

«LA AMPARITO»
FABRICA DE JABONES
FELIPE ROJAS
Bis Bis, 1. - TOLEDO

SE VENDE JARDIN

Nuestra Sra. de la Esperanza
RAZON EN EL MISMO SITIO

Lucas Prieto Carballo
ALMACEN DE TEJIDOS
CONSTITUCION, 10 y 12
Detall: Pl Y MARGALL, 1 y 3
TALAVERA DE LA REINA

CARNICERIA Y SALCHICHERIA
CASA RODRIGUEZ - MARTIN
Carnes de vaca, ternera, cerdo y cordero.
Jamones y embutidos de todas clases.
::: Especialidad en chicharrones :::
Pruebe las inmejorables salchichas que elabora esta Casa
Tendillas, 9 y Campana, 1.-TOLEDO

Nuestros aviones persiguen a un buque rojo que poco después es torpedeado por otro nacional

Torpedeo de un vapor rojo a lo largo de Torrox

París, 2.—Informes de Málaga dan cuenta de que a lo largo de Torrox, dos aviones nacionales obligaron a un vapor de procedencia soviética a detenerse. Poco después, el navío era torpedeado por uno de los buques de la escuadra nacional.

La más moderna maquinaria textil de Cataluña es trasladada a Rusia

Burgos, 2.—La más moderna de la maquinaria de la industria textil ha sido trasladada a Rusia.

Lo que espera a los dirigentes rojos

Tenerife, 2.—La Radio roja de Alicante lanzó ayer a las 18,30 un manifiesto en el que se incita a los trabajadores a exterminar a los dirigentes porque—dice—no sirven para nada y son perjudiciales.

Sólo deben quedar directivos de la C. N. T. y de la U. G. T.

El presidente de la Cámara belga presenció en Barcelona el fusilamiento de 900 derechistas

Bruselas, 2.—El presidente de la Cámara ha regresado a ésta, después de haber permanecido varios días en Madrid, adonde

Es trasladada a Rusia la más moderna maquinaria textil de Cataluña

acudió con una misión de la II Internacional socialista.

En Barcelona asistió al fusilamiento de 900 personas de derechas. Los bárbaros marxistas obligaron a las madres de las víctimas a presenciar la ejecución.

El Parlamentillo de Valencia

Burgos, 2.—En la reunión de esta tarde del Parlamentillo de Valencia, Largo exhortó una vez más a la unión de todos. Respecto a la fiscalización de los voluntarios, se mostró propicio a ella; pero únicamente en el campo de los nacionales. (Sobre todo, la equidad...)

La banda de asesinos catalanes «Los Incontrolables»

Burgos, 2.—El gobierno de la Generalidad está intranquilo por la actividad de la banda de «Los Incontrolables» que cada día actúan con más violencia y descaro, asesinando en plena calle a los que consideran como enemigos.

Otra muestra de la obra civilizadora de Italia en Abisinia

Roma, 2.—Una de las columnas motori-

zadas que intervinieron en la conquista de Etiopía, ha podido circular sin ninguna dificultad por las nuevas carreteras construidas por Italia en las zonas conquistadas últimamente. Ello viene a demostrar que Italia ha conseguido poner en comunicación, en un plazo breve de tiempo, algunas zonas de Abisinia que parecían impracticables.

El discurso de Hitler y el desarme.—Lo que gastan en armamentos Rusia, Francia e Inglaterra

Roma, 2.—El punto que más sensación ha causado del discurso de Hitler ha sido el referente a los armamentos. Tanto, que ya se ha anunciado la reunión de la Conferencia del Desarme.

En estos momentos en que la cuestión del desarme vuelve a la actualidad, Italia tiene que recordar estas cifras: Rusia gasta al año 26 mil millones; es decir, el 50 por 100 de su presupuesto en armamento. Francia emplea 14 mil millones, e Inglaterra ha votado un crédito especial de 300 millones de libras para la adquisición de material bélico.

También se intenta crear células comunistas en el seno de la Sociedad de Naciones

París, 2.—Por el Komintern ha sido designado Socavig con la especial misión de formar células comunistas en el seno de la Sociedad de Naciones, en donde encontrará campo apropiado en los elementos jóvenes y periodistas que trabajan en Ginebra.

La salud del Papa

Ciudad del Vaticano, 2.—Su Santidad el Papa continúa mejorando, aunque muy lentamente. Los médicos se muestran optimistas respecto al curso de la enfermedad, y no esperan nuevas recaídas.

Tratado comercial entre Méjico y los Soviets

Moscú, 2.—Se afirma que dentro de breves días será firmado un tratado comercial entre Moscú y Méjico.

El Rey Gustavo de Suecia devuelve la visita al Rey de los belgas

San Sebastián, 2.—Un telegrama de Bruselas da cuenta de que ha llegado a dicha capital el Rey Gustavo de Suecia, que ahora devuelve la visita que en año el último le hizo el Rey Leopoldo.

Fué recibido por el Rey Leopoldo de Bélgica y el príncipe Carlos. Al encontrarse ambos soberanos, se saludaron cordialmente, abrazándose. El Rey Gustavo

El ejército del Sur ha reanudado sus operaciones. En el frente de Málaga las fuerzas del general Queipo ocuparon ayer Puerto del Viento, una posición de gran valor estratégico, que será base de ulteriores y más importantes avances. Un «caza rojo» que intentó estorbar la actuación de nuestros aviones en aquel frente mordió el polvo.

Nota destacada del momento es la visita del Generalísimo Franco al frente de Madrid. Los cronistas de guerra registran detalles que dan exacta idea del entusiasmo delirante de las tropas al ponerse en contacto con el caudillo. Los legionarios y soldados tendían sobre el suelo sus capotes al paso del glorioso General. Aclamábanle con frenesí hasta los heridos de los Hospitales. Las gentes de los poblados de retaguardia se congregaban a su alrededor en manifestaciones fervorosas. Franco, más de una vez, se mostró emocionado y contento ante tales muestras de alta moral y de adhesión entusiasta, y al término de la visita, resumió sus impresiones con esta alentadora frase: «Con tropas así es segura la victoria, y, hoy más que nunca, digo que la victoria es nuestra».

Franco, al regreso de su excursión al frente, se detuvo algunos momentos en Toledo. En el Gobierno militar estuvo conferenciando con el coronel Fuentes. No dimos ayer mismo la noticia, por otra parte conocida de todo el vecindario toledano, por razones fácilmente comprensibles. Únicamente añadiremos hoy que el Generalísimo, conversando con algunas de las personas que le saludaron, se mostraba optimista, muy optimista...

Y nada más... ¡Ah, sí! Las radios enemigas dicen que los rojos de la margen izquierda del Tajo conquistaron el domingo en el sector de Toledo unas posiciones... que ya eran suyas: el campo que se extiende más allá del alcance del fuego de nuestras avanzadillas. ¡Así engañan a los incautos «camaradas»! Lo que no dicen es que en su fracasado ataque sufrieron no pocas bajas. Ayer mañana sus camilleros recorrieron las ondulaciones de las lejanías recogiendo muertos y heridos abandonados la noche anterior. En cambio, nuestras bajas fueron insignificantes: media docena de heridos, casi todos leves.

pasó revista a las fuerzas militares que habían acudido a rendirle honores. Será huésped de honor, durante varios días, del Palacio Real de Bruselas.

La Rosa de Oro a la reina de Italia

Ciudad del Vaticano, 2.—Su Santidad ha concedido la Rosa de Oro a su majestad la reina de Italia.

La violación del pacto sobre los voluntarios

París, 3.—El diario «L'Echo de París» protesta de la violación de lo pactado con relación a los voluntarios que luchan en España.

Delata que de un puerto inglés ha salido un buque con víveres.

Los cafés madrileños, cerrados.—La iglesia de las Calatravas, convertida en salón de baile

Salamanca, 2.—Personas llegadas a Lisboa procedentes de Madrid, dicen que los cafés llevan varios días sin abrir sus puertas. Las iglesias están convertidas en cuarteles. La madrileñísima de las Calatravas se ha convertido en salón de baile.

La mejoría del tiempo favorecerá nuestra acción guerrera



Sevilla, 2.—En su charla de hoy el general Queipo de Llano dijo que el tiempo tiende a mejorar y que el barómetro favorece la acción guerrera. Cuando cese del todo el mal tiempo, se animarán aún más nuestros soldados, pues será señal de próximos avances, mientras que los marxistas volverán a decaer, ya que cuando se encuentran algo animados es precisamente cuando les damos la tregua forzada que nos impone el temporal.

Miajas dijo a los reporteros que hoy no había de nuevo sino el valor que demuestran los milicianos en los combates, lo cual demuestra que hasta ahora, por lo menos, los milicianos se han portado cobardemente.

Me dicen que no es Miajas, sino Miaja. Lo llamare así, porque es una «miaja» de bruto.

Hoy la ministra Federica Montseny ha excitado a la unión a todos los antifascistas; luego es señal de que no la han conseguido todavía. Miaja anuncia que, si no cesan los tiroteos en el interior de la capital, tomará medidas violentas. ¡No debe ser muy divertida, que digamos, la vida en Madrid!

Mi distinguida amiga la «Pasionaria» insiste también en la necesidad de la unión de todas las fuerzas obreras, y dice que sin ella la caída de Madrid será inevitable.

Una cosa muy curiosa dicen hoy los marxistas: que en Zaragoza nos dedicamos a pasear a sesenta alemanes uniformados para hacer creer al pueblo que son muchos los que están a nuestro lado. Y son precisamente sesenta. Ni uno más, ni uno menos. ¡Ni que los hubieran contado!

Dicen que nuestros soldados no dejan de pasarse a sus filas. ¿Creéis que nuestros soldados son idiotas y que dejan lo cierto por lo dudoso.

En el parte oficial rojo se dice que han tomado dos pueblos de la provincia de Granada; pero, por discreción, no dicen qué pueblos sean éstos. Por lo demás, no tienen hoy más mentiras que la afirmación de que han cogido un pueblo... que le tienen cogido desde el principio, pues nosotros no lo hemos conquistado aún.

Dicen también que los alemanes han creado campos nuevos de concentración, donde mandan a los enemigos del nacional-socialismo. Lo democrático, por lo visto, sería asesinarlos, como hacen en Rusia.

El ministro de Estado del Gobierno de Valencia habló hoy del derecho que tienen ellos a adquirir armas, como Gobierno legítimo de la República. ¡Muy bonito!

El general terminó dando lectura a la acostumbrada lista de donativos de las diversas sociedades obreras.

QUEIPO DE LLANO AL MICROFONO